

POLRES

Demi Kamtibmas Yang Aman, Polsek Terisi Proaktif Lakukan Patroli Malam, Berantas Potensi Tawuran, Genk Motor, dan Kejahatan Jalanan

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Jul 24, 2023 - 00:48



Indramayu - Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar gencar melaksanakan patroli malam guna menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Dengan keberadaan yang proaktif, petugas kepolisian berkomitmen untuk berantas potensi tawuran, genk motor, dan kejahatan jalanan yang dapat mengancam ketertiban wilayah hukum Polsek Terisi, Kabupaten Indramayu, Minggu (23/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, Hendro Ruhanda, menegaskan pentingnya patroli malam sebagai langkah pencegahan dan penindakan atas tindakan kejahatan yang mungkin terjadi di malam hari.

"Patroli malam ini adalah bagian dari tugas kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Kami ingin memberikan rasa aman bagi seluruh warga sehingga mereka dapat beraktivitas dengan nyaman," ujar AKP Hendro Ruhanda, Senin (24/07/2023)

Setiap malam, personil Polsek Terisi meluncur ke berbagai lokasi yang dikenal sebagai titik rawan potensi tawuran dan aksi genk motor.

Kehadiran petugas kepolisian diharapkan dapat meminimalisir potensi bentrokan dan kegiatan ilegal yang dapat meresahkan masyarakat.

Tidak hanya itu, patroli malam juga diarahkan untuk memberikan peringatan dan tindakan tegas terhadap pelaku kejahatan jalanan seperti pencurian dan perampokan.

Kami berusaha untuk menciptakan efek jera bagi para pelaku kejahatan agar tidak berani melanggar hukum di wilayah hukum Terisi.

AKP Hendro Ruhanda mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungannya.

"Kami mengharapkan peran serta aktif dari masyarakat dalam memberikan informasi atau laporan tentang segala bentuk kegiatan mencurigakan yang dapat membahayakan keamanan wilayah. Sinergi antara polisi dan masyarakat adalah kunci kesuksesan dalam menciptakan lingkungan yang aman," tambahnya.